
 

 

 

 

 

VERBALE N. 9 DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 30 GIUGNO 2018 

L’anno duemiladiciotto (2018) addì trenta (30) del mese di giugno,  alle ore 10.00, presso i locali della 

Scuola Secondaria di I grado “ G. Conte”, si è riunito il Consiglio d’Istituto, per discutere il seguente 

ordine del giorno: 
 

1. Lettura e approvazione verbale della seduta precedente; 

2. Approvazione Conto Consuntivo 2017; 

3. Modifiche P.A.; 

4. Verifica finale del Piano Triennale dell’Offerta Formativa; 

5. Proposte per il PTOF a.s. 2017/2018; 

6. Report autovalutazione Istituto; 

7. Esiti Piano di Miglioramento; 

8. Delibera variazioni al calendario scolastico 2018/2019; 

9. Modifiche al RAV e Piano di Miglioramento; 

10. Proposte per l’anno scolastico 2018/2019; 

11. Relazione DS a.s. 2017/18; 

12. Revisione regolamento Consiglio d’istituto; 

13. Revisione regolamento Commissione mensa; 

14. Varie ed eventuali 

Risultano presenti  

per la componente docenti: Coia, Pragliola, Frattaioli, Cavaliere, Toti;  

per la componente genitori: Palladino, Midolo, Orezzi, La Marra; 

per la componente A.T.A.: Capitanio 

E’ presente il dirigente scolastico prof.ssa Antonella Falso 

Presiede la seduta il presidente, signor Motta Antonio.  

Funge da segretario l’ins.te Marisa Coia. 

 

Il Presidente, verificata la validità del numero legale dà avvio alla trattazione dell’ordine del 

giorno.  

1) Lettura e approvazione verbale della seduta precedente.  

Il DS legge il verbale della seduta precedente. I  presenti  confermano la correttezza dei contenuti. 

 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

 Ascoltata la lettura del verbale della seduta del 18 maggio 2018; 

 Preso atto della correttezza dei contenuti 
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APPROVA 

con votazione all’unanimità il verbale della seduta precedente. 

 

2. Approvazione Conto Consuntivo 2017; 

La sig.ra Capitanio illustra il Conto Consuntivo che ha già avuto parere favorevole dai revisori 

dei conti. Il documento viene allegato al presente verbale. Il Sig. Midolo chiede informazione 

sui residui attivi. Il Dirigente scolastico spiega che l’alienazione può avvenire solo quando le 

scuole ne hanno specifica richiesta dagli organi competenti.  

Il Conto Consuntivo viene approvato all’unanimità. 

3. Modifiche P.A.; 

La sig.ra Capitanio elenca le modifiche apportate al Conto Consuntivo, come da tabelle allegate, 

per l’acquisizione di fondi dovuti a progetti scolastici, PON e scuole belle. Si delibera 

all’unanimità. 

4. Verifica finale del Piano Triennale dell’Offerta Formativa; 

5. Il DS informa il consiglio che tutte le attività del PTOF sono state svolte. Non ci sono state 

criticità significative se non quelle riguardanti l’organizzazione delle visite guidate. Il presidente 

conferma il malcontento e auspica che per l’anno prossimo si trovino modalità organizzative 

più funzionali. 

6. Proposte per il PTOF a.s. 2017/2018; 

Il Sig. Palladino propone di trovare soluzioni organizzative per poter attuare la settimana corta 

per tutte le classi della primaria “E. Mattei”. Propone inoltre soluzioni per il potenziamento di 

informatica e di inglese. Non emergono ulteriori evidenti proposte. 

7. Report autovalutazione Istituto; 

Il DS informa che i dati raccolti non sono utili ad una analisi attenta e precisa per lo scarso 

numero di genitori che hanno risposto ai questionari di valutazione nonostante la 

comunicazione sia avvenuta utilizzando tutti i canali disponibili sia formali che informali.  

8. Esiti Piano di Miglioramento; 

Il DS evidenzia come tutti gli obiettivi di processo e le azioni svolte abbiano avuto un esito 

positivo, così come evidenziato anche dal NEV. Anche i risultati delle prove INVALSI, sebbene 

per alcune classi abbiano avuto un punteggio inferiore alla media nazionale, è nel contesto di 

Istituto positivo. 

9. Delibera variazioni al calendario scolastico 2018/2019; 

                                                         delibera n. 4 del 30 giugno 2018 

 

                                                                      Il Consiglio d’Istituto 

visto il DGR 240 del 26 maggio 2015, che introduce elementi di flessibilità sulla sola data di apertura per 

tutte le istituzioni scolastiche di ogni ordine e grado, a partire dall’a.s. 2015/16 

vista la Circolare n. 313049 del 28 maggio 2018 

considerate le esigenze dell’utenza,   

delibera 

 

l’anticipo dell’inizio delle lezioni al 13 settembre 2018, di conseguenza le lezioni saranno sospese  nelle 

seguenti date: 2 e 3 novembre 2018; 24 aprile 2019. 

 

Il Consiglio d’Istituto delibera all’unanimità. 



 

 

 

10. Modifiche al RAV e Piano di Miglioramento; 

Come già rilevato, sebbene siano state messe in campo tutte le azioni previste è necessario, 

giunti alla fine del triennio,  monitorare tutti i dati. Gli obiettivi prioritari del RAV pertanto 

sono gli stessi dello scorso anno e il PdM non sarà variato.  

Il Dirigente Scolastico illustra le modifiche che sono state apportate al RAV dal Nucleo di 

Autovalutazione,  le nuove priorità, i traguardi e gli obiettivi di processo.  

11. Proposte per l’anno scolastico 2018/2019; 

Si propone di migliorare le modalità di comunicazione utilizzando altri canali informativi oltre 

al sito della scuola. Migliorare le funzionalità del registro elettronico. Valutare l’opportunità di 

adottare una divisa per gli alunni. Il DS invita la componente genitori a fare un sondaggio a 

riguardo in quanto questo è di competenza delle famiglie. 

12. Relazione DS a.s. 2017/18; 

Il DS legge la relazione che viene allegata al presente verbale e pubblicata sul sito. Dopo la 

lettura chiede un feedback e il presidente esprime il proprio apprezzamento per tutte le azioni 

messe in campo tese al miglioramento della qualità dell’Istituto. 

13. Revisione regolamento Consiglio d’istituto; 

La commissione preposta formata dai docenti Pistilli e Colagiacomo e dai sig.ri Palladino e 

Pietroluongo ha apportato delle modifiche al regolamento d’Istituto che vengono allegate al 

presente verbale. Le modifiche riguardano soprattutto il corretto uso delle attrezzature 

informatiche e dei cellulari a scuola. Si propone anche di aggiornare il patto formativo affinchè 

sia chiaro il ruolo fondamentale dei genitori, in accordo con la scuola, per la crescita dei propri 

figli. 

14. Revisione regolamento Commissione mensa; 

Il presidente Motta chiede l’opportunità di semplificare l’accesso dei referenti mensa ai locali 

scolastici. L’ins. Coia precisa che le procedure sono già semplici in quanto si richiede solo un 

preavviso di 24 ore.  

15. Varie ed eventuali 

Non sono presenti. 

Esaurita la trattazione dei punti all'o.d.g. la seduta è tolta alle ore 11.30 

 

Il segretario                                                                                                        Il presidente 

Marisa Coia                                                                                                       Antonio Motta 

 

 

 

 

 


